

Alan Warrington

CANDIDAT AU POSTE DE VICE-PRÉSIDENT DE LA RÉGION 5

Votez pour la réélection d'ALAN WARRINGTON au poste de vice-présidente pour la région 5

Je voudrais tout d'abord remercier tous les membres de l'AIIO, dans tous les secteurs de la santé, pour le travail altruiste que vous accomplissez chaque jour pour nos patients, nos résidents, nos clients et nos communautés. Malgré des charges de travail insupportables, des ressources souvent inadéquates et de nombreux obstacles, vous maintenez un niveau de professionnalisme incroyablement élevé, et cela ne passe pas inaperçu. **Nous vous remercions pour tout ce que vous faites!**

Aux membres et aux dirigeant(e)s de la **région 5** de l'AIIO (*comtés de Bruce, Grey, Huron, Perth, Oxford, Middlesex, Lambton, Elgin, Kent et Essex*), je sollicite votre appui pour ma réélection au poste de vice-président régional afin de continuer à lutter pour que vos intérêts, vos préoccupations et vos priorités soient pris en compte. Je continuerai de vous aider à gagner!

Je suis diplômé de l'Université de l'Alberta (B.Sc.inf.) en 2000. J'ai travaillé comme infirmier autorisé à temps plein pendant la majeure partie de ma carrière. Le fait d'avoir travaillé dans plusieurs hôpitaux de la région d'Edmonton, en Alberta (hôpital Royal Alexandra et hôpital universitaire) en tant que membre de l'association United Nurses of Alberta (UNA) m'a démontré le pouvoir de l'action collective. Je travaille à l'hôpital universitaire London Health Sciences Centre (LHSC) en tant que fier membre de l'AIIO depuis 2012. Je suis infirmier autorisé en soins intensifs (unité de soins intensifs en chirurgie médico-chirurgicale et en chirurgie cardiaque). Tout au long de ma carrière en soins infirmiers, j'ai travaillé dans plusieurs domaines, notamment : la santé mentale, la cardiologie, la chirurgie cardiaque, la transplantation et les soins intensifs.

Je suis fier de l'orientation prise par l'AIIO en ce qui concerne notre processus de négociation. Le fait d'avoir fait partie de l'équipe provinciale de négociation des hôpitaux en 2020, tout en étant président de l'équipe en 2021, m'a permis de vivre une expérience unique compte tenu des contraintes du projet de loi 124. En raison des augmentations salariales qui étaient attendues depuis longtemps dans les secteurs des hôpitaux, des soins de longue durée et des IOV, je m'engage fermement à soutenir les ressources organisationnelles nécessaires pour obtenir des améliorations contractuelles similaires et plus importantes pour tous nos membres. C'est la force collective de vos équipes de négociation et les actions de mobilisation dans toute la province qui font la différence, mobilisez-vous et assurez-vous que vos demandes sont entendues et satisfaites par les décideurs. Membres des hôpitaux, rassemblez-vous le 6 novembre pour voter en faveur de vos revendications contractuelles... participez à ce moment historique!

Le plan stratégique de l'AIIO (2021-2026) a fourni un cadre pour continuer à construire notre association grâce à l'adoption de vingt-deux (22) actions stratégiques clés pour

nous guider. Si vous n'avez pas consulté le plan, je vous encourage à le faire. En tant que membre du conseil d'administration et président de la commission de la qualité des services aux membres, je travaille en étroite collaboration avec notre équipe pour suivre nos progrès. Le lancement de notre enquête auprès des membres l'année dernière, lors de notre convention biennale, a été un élément clé pour savoir où nous en sommes. Plus de 11 000 personnes ont répondu à notre première enquête. Je m'engage pleinement à ce que ce plan soit couronné de succès. En novembre prochain, ne manquez pas de répondre à l'enquête.

J'ai vu de mes propres yeux à quel point il est devenu difficile pour nos membres de fournir des soins éthiques et de grande qualité aux patients, résidents et clients en présence d'un manque de personnel et de ressources. Les problèmes liés à notre pratique professionnelle et à notre charge de travail sont toujours classés au premier rang, ou presque, des préoccupations de nos membres. Il est essentiel que nous continuions d'appuyer nos membres avec le processus du Formulaire de responsabilité professionnelle sur la charge de travail ou lorsqu'ils sont appelés à participer à des enquêtes de l'Ordre des infirmiers et infirmières de l'Ontario (OIIO).

Je soutiens pleinement les initiatives de l'AIIO en matière de lutte contre le racisme et l'oppression, de droits de la personne et d'équité. J'ai eu l'honneur de me joindre au public, aux membres et aux dirigeants de l'AIIO dans la région 5 (sud-ouest de l'Ontario) et à l'échelle provinciale lors de nombreux événements de la Fierté (communauté 2SLGBTQIA+) et du Carnaval (célébrations pan-caribéennes). Je me suis engagé en faveur de la diversité, de l'équité et de l'inclusion afin que tous nos membres se sentent en sécurité et bienvenus dans notre syndicat.

Le privilège de détenir le portefeuille de la santé et de la sécurité au travail et, plus récemment, celui des relations de travail provinciales en tant que votre vice-président régional m'a permis d'avoir une perspective beaucoup plus large sur les questions qui se posent dans notre fragile système de soins de santé, dans tous les secteurs. J'ai été touché par la passion qui vous anime, vous, les membres et les dirigeants, en première ligne. La création d'un environnement de travail plus sûr est une entreprise sans fin, et vous pouvez être sûrs que je continuerai à soutenir toutes les initiatives allant dans ce sens. Votre convention collective, vos droits, sont continuellement attaqués par les employeurs. Je continuerai à travailler avec nos dirigeants et le personnel de l'AIIO pour veiller à ce que les dispositions durement acquises de votre contrat soient maintenues.

Les membres de l'AIIO sont constamment obligés de faire plus avec moins, cela doit cesser! Je m'engage à respecter notre énoncé de mission actuel : « L'AIIO est un syndicat proactif qui s'engage à améliorer le bien-être économique et la qualité de vie professionnelle de ses membres, afin de leur permettre de fournir des soins de santé de grande qualité », ce qui ne peut être réalisé qu'avec des professionnel(le)s de la santé, des modèles de dotation en personnel et des ressources appropriés pour garantir que notre système de soins de santé financé et fourni par l'État ne soit pas davantage érodé par la privatisation.

J'ai été un membre engagé du syndicat (AIIO et UNA) tout au long de ma carrière d'infirmier. Je suis un défenseur passionné et un leader de confiance; une action forte a besoin de voix fortes, laissez-moi continuer d'être la vôtre!

Je vous remercie de m'avoir donné l'occasion de continuer à vous représenter, alors que je sollicite respectueusement votre appui et votre vote pour ma réélection à la vice-présidence de la région 5.

Surveillez l'arrivée de votre enveloppe d'instructions de vote, qui vous sera bientôt envoyée par la poste!

N'hésitez pas à communiquer avec moi si vous avez des questions ou des préoccupations :
awarrington.ona@gmail.com ou **226 919-9139**

Assurez-vous que votre vote compte et que votre voix est entendue!

En toute solidarité,



Alan Warrington, inf. aut.